

# 上海講演

第二回



2017年3月29日に上海市の劇場：上海浦东新舞台（上海市浦东新区浦东大道143号）において昨年に引き続き講演をする機会を得ることが出来ました。

実は昨年の講演は「幸せな社会を創る」をテーマに新技術公開事業が世界全土100社以上応募した中の30企業に選ばれたものでした。

その30企業の中から12企業に名誉ある石碑が授与され、見事色彩治療はその12企業に選ばれる事となりました。

その後、その12社の中から半年間の業績・信憑性・科学的等を1,500名の企業代表者が技術評価し投票を行い、順位を決める講演が決行されました。それが今回の3月29日に行われた講演だったわけです。そして、12企業の講演が終わり、投票が行われ順位が発表されたのですが…

**なんと！色彩治療が最優秀賞（1位）を受賞する事となり快挙を得ました。**

本当に凄いことなんです。中国は地域によって格差があり、この会場の地域は上海の中でも北京から評価された特別区域とされ、最先端技術奨励地域なので非常に名誉な事なのです。



受賞を喜ぶ隆徳先生



受賞式の様子

## 色彩治療が最優秀賞(1位)を受賞



### 600名の前で色彩治療

今回もマスコミが多く集まり、会場には専門家・研究家・一般など600名程の方々も集まり、盛大に催されました。

講演は実技も含めた色彩治療を示し、一般の方に壇上に来ていただき実際に治療しました。またMRI画像による時系列を示した治療例を紹介し、色彩治療の驚異的な治癒力を提示しました。

### あの映画監督がサプライズ来場！

またサプライズでジャッキー・チェンの映画監督でお馴染みのフランキーチェン監督が壇上に来て、色彩治療の凄さを15分ほど語ってくれました。

というのも、フランキーチェン監督は難病の甲状腺疾患を患っておられました。しかしその難病が色彩治療で完治され、監督は色彩治療に対し、感謝の辞を語って下さったのです。



フランキーチェン監督

その後も上海支部の先生方はテレビ出演など、今日本以上の盛り上がりを見せております。

この様に素晴らしい治療を素直に評価してくれる中国はこれから最先端医療国になる事でしょう。日本でも多くの悩める患者様が色彩治療を受診し、その効果を実感してくれる事を願い、今後も我々は精進して参ります。

この記事の内容はインターネットでも見れます。 [http://toutiao.manqian.cn/wz\\_7rxHh4Of8J.html](http://toutiao.manqian.cn/wz_7rxHh4Of8J.html)

